



LA TROMPETA

El comercio entre China y Rusia alcanza un récord en 2023

- Peter van Halteren
- [16/1/2024](#)

El comercio entre Rusia y China alcanzó la cifra récord de 240.000 millones de dólares en 2023, según informaron el 12 de enero los datos de las aduanas chinas. Esto supone un aumento del 26,3% respecto al año anterior y destaca el rápido fortalecimiento de los lazos entre los gigantes asiáticos.

El récord supera ampliamente el objetivo fijado por los líderes Vladimir Putin y Xi Jinping de alcanzar los 200.000 millones de dólares en comercio bilateral para 2024. Cumplieron su objetivo en otoño de 2023.

Sanciones sin dientes: para castigar a Rusia por su guerra contra Ucrania, Estados Unidos y Europa boicotearon y embargaron el petróleo ruso. China, sin embargo, aumentó drásticamente sus compras de petróleo ruso. China compra ahora entre el 45 y el 50% de las exportaciones de petróleo ruso.

Este acontecimiento señala un alejamiento del orden mundial liderado por Estados Unidos. Rusia y China han incrementado el uso del yuan en un esfuerzo por deshacerse del dólar estadounidense.

En 2023, el comercio entre Estados Unidos y China cayó un 11,6% respecto a 2022.

Socios profetizados: *la Trompeta* y nuestra revista precursora, *La Pura Verdad*, han observado la tendencia de Rusia a aliarse con China durante más de seis décadas. La profecía bíblica indica que construirán una alianza militar con otras naciones asiáticas, impactando masivamente el orden global.

Más información: lea nuestro artículo de tendencias [Rusia aliándose con China](#)".